
 

证券代码： 002713                                  证券简称：东易日盛 

东易日盛家居装饰集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2023-03     

投资者关系活动

类别 

 

 特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            □ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

泰康资产 

王栋 邹志 李金桃 蔺皓天 张烁 鲍亮 

时间 2023 年 8 月 2 日 

地点 东易日盛总部大厦 

上市公司接待人

员姓名 
董事长 陈辉 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

一、体验公司数字化系统及参观店面 

1、参观数字化营销获客及转化系统、真家 AIGC 及 DIM+深

化设计系统、家装业务全链条智能运营管理系统。 

2、现场演示新项目从户型图到三维漫游模型、从漫游模型

的某一个角度到 AIGC 风格创意图、从 AIGC 风格创意图

到同风格的空间 4D 漫游模型、最后到 DIM+实现方案的

精准落地，展示不同方案切换、主材辅材动态调整、整

体报价全过程。 

二、问答交流 

1、过去三年，家装行业同时受到疫情及房地产政策调控影

响，业务端承压明显，近期密集出台了多项政策，包括促进家居

消费、地产松绑、城中村改造、促进民营经济等，公司是否体会

到了行业的复苏？ 

家装公司主要受消费（二手房交易和老房改造业务）和地产

（毛坯房和精装改造业务）两个因素的影响。过去三年，受大环

境的影响，两条线都给行业带来很大的压力。进入 2023 年以来，



 

一季度我们明显能感受到市场环境在向好，但二季度开始又明显

感觉消费信心出现了不足。近期，国家采取各种措施“保交楼”、

出台了多项调整优化房地产政策、促进家居消费的政策。其中绝

大部分政策的导向对我们公司是直接利好，比如多项地产政策意

在促进换房需求；比如特大超大城市城中村改造，东易作为全国

性装企，基本主要战场就在这些城市；比如促进家居消费的 13

条，支持绿色供应链、智能消费、旧房装修、规范市场秩序等等

多条政策，都会利好东易日盛这种规范经营龙头企业。我们预计

很快在各级政府会有更加实际的政策落地。进而在业务端就会有

订单数据的改善。 

2、公司于 2022 年提出全新“数字化家装”产品，我们应该

如何理解“数字化家装”？ 

“数字化家装”指的是公司通过自主研发的数字化科技家装

系统，运用数字化、智能化等技术手段，实现获客、设计、施工

交付、售后服务的全链路数字化赋能下的整装模式。数字化最终

带来客户体验的极大改善和运营效率的极大提升。各个环节包括

的数字化工具分别包括： 

（1）数字化营销获客及转化系统：该系统通过应用互联网

营销工具，帮助公司提高获客效率；在此基础上，再通过大数据

工具对客户进行精准画像，深度挖掘客户需求，进行有针对性的

深度沟通，提供客户线索转化效率。 

    （2）真家 AIGC 及 DIM+深化设计系统（数字化设计系统）：

“真家 AIGC”基于公司 20 多年家装业务实践，应用自主研发的

业内领先的 3D-VR 渲染引擎及 AI+3D 云智能设计，结合人工

智能、推荐算法等新技术的运用，通过裸眼 VR 云台为客户极速

呈现全屋渲染及高清全景图，可以实现全屋漫游式体验，，这里

说的全屋漫游式体验和大家常见的房屋跳转式 VR 有显著的差

异，是真正的“所见即所得”。此外， DIM+数字化深化设计系

统，使设计方案、图纸、报价直接对接后端真实供应链、工程管

理等交付系统，大大提升运营效率的同时，实现了精准设计、精



 

准列项、精准算量、精准报价，真正做到“零增项”，解决了家

装领域消费者一贯诟病的透明度问题。 

    （3）星耀 SaaS（家装业务全链条智能运营管理系统）：客

户可以通过 APP 端了解验收标准和自己家中的施工进度，在线

上即可完成验收事项，节约时间成本的同时，实现管理精细化、

业务数据化，并具备灵活与扩展的特性，让客户随时随地了解作

业进度及家中真实情况，真正体验科技家装全流程，大大提升了

客户的参与感和信任感。 

3、公司“数装”产品相较于公司过去的业务模式，带来了

哪些变化？ 

1）客户体验和满意度的提升，客户进店到最终签单时间明

显减短，最快达到一次进店半天签单。进而会使线索转化率提升，

最终体现为产值的提升和获客成本的下降，同时达成降本和增效

的目的； 

2）数装相比传统模式，会更加有机会为客户提供整体拎包

入住的机会，也就是可以打包卖更多的包括主材、软装在内的产

品给客户，最终体现为客单价的提升，达成增效的目的； 

3）因为数字化的加持，可以更多使用垂直供应链，材料成

本明显降低，毛利有较明显的提升；同时因为设计效率的提升，

最终会给客户带来更好的性价比。过去几年公司在保证高质量、

真材料、不增项的原则下，客户感受报价略高，目前在价格上也

开始具备优势。这同时达成降本和增效的目的。 

4）有 DIM+和后端交付 SaaS 工具，使报价极其精准且透明，

交付效率和品质得到很大提升，最终形成口碑相传，同时达成降

本和增效的目的。 

4、在数字化及智能化产品的研发及应用上，公司是否有更

长远的计划？ 

1）公司会持续迭代现有产品，让其变得更加好用，易用。

同时尽快完成团队的培训和应用，把效率提升到实处； 

2）公司也会研发更多的新产品，比如人工智能监理等可以



 

进一步提升客户满意度和公司运营效率的工具； 

3）将这些数字化产品择机向行业开放，推动行业高效发展

的同时，尝试成为技术输出型公司的可能。 

5、公司在经营目标上有什么计划？ 

1）随着房地产和家装、家居等政策刺激的出台，我们认为

宏观环境上给公司提供了进一步提升经营质量机会。 

2）今年上半年亏损已经明显收窄，明年我们希望能够在收

入和利润率上达到正常的经营效果；同时，随着数装产品的发挥

效力，我们希望未来 3-5年能够进一步扩大市场占有率，利润率

突破过去传统装修的限制；远期来看，希望能做到技术输出，成

为家装领域的技术型企业，为行业赋能。 

附件清单（如有）  

日期 2023-08-02  

 


